



Juan José Yáñez Peña

Miembro del Comité de Huelga de los letrados durante la huelga indefinida

El Ministerio de Justicia y la política de la tierra quemada

Julio César cuenta en su *De Bello Gallico* que Vercingetórix empleó contra él la táctica de la tierra quemada, arrasando todos los cultivos en sus retiradas para que las legiones romanas que lo perseguían no se pudieran alimentar. Esa estrategia militar ha sido empleada muchas más veces en la Historia, ocasionalmente con más éxito que el que obtuvo el jefe galo, pero siempre se ha tratado de un método cruel que ha castigado sobre todo a los civiles no beligerantes.

La gestión realizada este último año por el Ministerio de Justicia y por extensión el Gobierno de España tiene difícil explicación con arreglo a criterios racionales. El Ministerio ha encadenado una serie de conflictos con diferentes colectivos, empezando con el de los letrados de la Administración de Justicia, con los que alcanzó un acuerdo hace algo más de un año, en abril de 2021, que incumplió luego flagrantemente.

Ello llevó a una huelga parcial en noviembre y diciembre y a una indefinida que duró desde el 24 de enero hasta el 28 de marzo, prolongándose de forma innecesaria por la negativa del Gobierno a negociar durante la mayor parte de ese periodo. Ya en marzo, la intervención de otro Ministerio, el de Hacienda y Función Pública, pudo desencallar el conflicto y llegarse a una solución, en la que los letrados renunciamos a partes importantes de lo que se nos había concedido en abril de 2021.

La gestión realizada este último año por el ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |